

HAM

Ils ont trouvé 850 kilos de beurre !

Les membres de l'Union des partenaires économiques de la région hamoise (UPERH) ont décidé de tenter de battre le record du monde la plus longue bûche du monde, et de viser les 1 200 mètres de gâteau. Ils avaient besoin de nombreux ingrédients (150 kg de chocolat en poudre, 400 kg de farine, 850 kg de sucre, 850 kg de beur-

re et 19 000 œufs). De généreuses entreprises leur avaient fourni tous les produits, sauf le beurre. La bonne nouvelle est tombée hier : le groupe Beuralia, basé à Clermont-Ferrand, a eu vent de leur projet et il a décidé de les aider en leur offrant le seul ingrédient qui leur manquait.

V. F.